

Por J. LLOBET

## Gran Bretaña

**Centenarios.** — En estos días la Iglesia Anglicana conmemora el 400 aniversario de su fundación. Sin embargo, le es imposible presentar a los ojos de las naciones ejemplo alguno de madurez espiritual y su en cambio puede ofrecer a la atención de los observadores un cúmulo de debilidades tan importantes que bien pueden considerarse como síntomas de desintegración. Cada vez son más numerosos los anglicanos que dejan de serlo para abrazar la verdadera fe de Cristo. Por su parte los mismos prelados anglicanos que se muestran muestra de unidad, pues mientras el Deán de Canterbury disimula sus simpatías por las agrupaciones de tipo marxista, el Arzobispo de la misma se limita a decir que las manifestaciones del Deán no representan el sentir de la Iglesia Anglicana, faltando la existencia de un Obispo, el de Birmíngham, doctor Burnes, que en una serie de publicaciones y conferencias de índole racionalista y modernista no se inmuta en negar puntos esenciales de la moral, llegando incluso a dudar de la divinidad de Jesucristo y la Santísima Trinidad. Estos son tan sólo un símbolo de la verdadera descomposición que se adivina en el seno del Anglicanismo, el cual va desmoronándose, aunque lentamente y a pesar de la importante ayuda de SS. MM. los Reyes de Inglaterra.

Como reverso de la medalla, tenemos la satisfacción de constatar el crecimiento del Catolicismo, que lentamente también va formando un núcleo más importante. Prueba de ello es esta magna conmemoración del centenario de la Asociación de Jóvenes Católicos de Glasgow, por cuyo motivo se celebraron brillantísimos actos a los que se concentraron 30.000 jóvenes ingleses, aparte de numerosos Prelados y miembros de órdenes religiosas del mundo entero, entre los que no faltaba la representación de España.

## Checoeslovaquia

**Arrecia la persecución.** — A los nombres gloriosos de los Arzobispos Monseñor Stepinach, de Yugoslavia y Monseñor Mindszenty, de Hungría símbolos de los modernos mártires del Cristianismo, va perfilándose cada vez más la unión de Monseñor Berán, Arzobispo de Praga, representante asimismo de los miles de católicos checos que firmes en la Fe de Jesucristo van resistiendo hasta el martirio la gigantesca ola persecutoria de que les hacen objeto las autoridades checoeslovacas. A las intimidaciones de sumisión a los procedimientos socializantes y a la creación de una falsa Acción Católica por parte de aquel Gobierno, a fin de desorientar a los fieles, contesta rotundamente el Episcopado de aquel país señalando que para llegar a un acuerdo con el Gobierno son condiciones necesarias:

1. — Reconocimiento de la ideología cristiana en la vida pública y en las escuelas.
2. — Reconocimiento por el Gobierno de la jurisdicción espiritual del Papa en materias de religión y eclesiásticas.
3. — Antes de iniciarse nuevas negociaciones deben ser abolidas todas las órdenes que amenazan o restringen la libertad religiosa de los católicos en Checoeslovaquia.
4. — El Estado debe abandonar su apoyo a la falsa "Acción Católica".

**Una anécdota de Monseñor Berán.** — El diario estadounidense "Narod" ha publicado una anécdota del Arzobispo de Praga, en la que muestra la disposición del ilustre Prelado a aceptar el sacrificio supremo antes de retroceder un ápice en su edificante posición frente a los ataques de los marxistas. Según la misma, hace unos meses Monseñor Berán fué visitado por Alexis Cepicka, ministro de Justicia de Checoeslovaquia y destacado dirigente marxista, el cual refiriéndose a la actitud del Cardenal le dijo: — "Es mejor que apoye nuestro frente; de lo contrario...". Monseñor Berán, percatándose de todo el alcance de esta frase sin terminar, le dijo por toda respuesta, abriendo las puertas de un armario en el que veíase un vestido de harapos: — "Aquí está mi uniforme de Dachau... Vamos".

## Japón

**Un monje budista ofrece un obsequio a S. S. Pío XII.** — El abad budista Sakamoto ha entregado a Su Eminencia el Cardenal Normand Gibroy, Arzobispo de Sidney, tres magníficas pinturas como regalo personal a Su Santidad el Papa.

**Nueva Parroquia en Tokio.** — Hace unos meses se erigió una nueva Parroquia en Tokio, la cual fué confiada a los Misioneros Salesianos. Con ésta, son 19 las parroquias existentes en la capital del Japón.

Continúa a la pág. 10

# HA PASAD

## H. O. A. C.

El 18 del pasado mes de junio se trasladó a Barcelona una representación local de la H. O. A. C. para tomar parte activa en el cursillo de formación de dicha asociación que se celebró en el Seminario Conciliar hasta el día 23. A su regreso cuantos participaron en el cursillo se mostraron verdaderamente entusiasmados del desarrollo del mismo.

El jueves día 28 se procedió a la bendición del que desde entonces es local de la H. O. A. C., en la plaza de las Ollas. El Rdo. Consiliario pronunció unas palabras alusivas al acto y el Presidente de la asociación, señor Giménez, manifestó cuáles eran las aspiraciones de la Hermandad en el apostolado laboral ciudadano.

## Policlínica del Vallés

En la Policlínica del Vallés celebráronse importantes actos religiosos el 9 de junio con motivo de haber sido concedida la autorización para tener la reserva del Santísimo en la capilla del citado establecimiento. Después de la bendición del Sagrario y Copón, fué oficiada una misa por el Rdo. P. Lorenzo de Castro, F. M. C., durante la cual el Muy Ilre. señor Deán Arcipreste dirigió la palabra a los asistentes, glosando en especial la caritativa labor de las Hermanas Terciarias Capuchinas encargadas de la dirección de la Clínica. Asistieron las Autoridades y gran número de fieles.

## La fiesta del Sagrado Corazón

Numerosos actos religiosos sirvieron para honrar dignamente al Sagrado Corazón de Jesús el día 24 y el domingo día 26, en que se celebró la fiesta principal con una misa de Comunión general. Por la tarde hubo una importante función religiosa, con trisagio y sermón, terminando la función con una procesión solemne con el Santísimo por la Plaza de José Antonio.

El día 30 fué la fiesta del Corazón Eucarístico de Jesús, ésta de institución

reciente, des- zón de Jesús hombres que Sacramento de la tarde gió unas pal la historia d significado d

## La fiesta

Esta fiesta nuestra Parr doctor Serra braron divers das las repre nes parroquia rectoral para l'árroco. Por tólico, en un venes de Acc selecta velad escena el dra llafflor" y el ra!". En uno Pedro Illa. P ofrecimiento Serrat a quie dicó una car

Las señorito, pusieron e nadas fueron ría Teresa G faela Massag ción Coll, Car Dolores Girba ma obra fué la Costa de

## Nuevo V

Con gran visto incremen tes que atiend rituales de la del Rdo. don riormente hal nisterio en L de estas línea ofrecimientos hicimos. El S bor apostólica

## La Virgo

El día 17 principal ded

Piadosas estampas gra

